

EN OPERACIÓN MILITAR

Policía cesarense muere al caer de un helicóptero

CÉSAR. Un Policía de Co-dazzi murió en una operación militar contra los grupos armados que se realizó en la vereda El Diamante en el Meta. El fallecido es Yair Caamaño Acosta, adscrito al grupo antiterrorista de la Policía Nacional, quien cayó del helicóptero y falleció en el Hospital Departamental de Villavicencio. MO



Yair Caamaño

LA REUNIÓN AGRUPÓ A EMPRESARIOS Y ACADEMIA

La Unidad de Víctimas busca cooperantes en el departamento de Sucre

SINCELEJO. La Unidad Nacional para las Víctimas, que no ha escondido el déficit que tienen para cumplirle a quienes son su razón de ser en el país, inició un recorrido por diversas zonas para conformar una mesa de cooperantes. Su invitación, que se concretó en la sede de la Gobernación de Sucre, fue escuchada por la academia, algunos microem-

presarios y representantes de las embajadas de Japón y Suiza, a quienes Nicolás Fernández De Soto Camacho, coordinador de Cooperación Internacional de la entidad, les agradeció su presencia. El funcionario fue enfático al advertir que existe la necesidad de una mesa de cooperantes en Sucre para aunar esfuerzos que permitan trabajar en pro de las víctimas. MB



Unidad explicó la necesidad que tienen las víctimas.

Wilbert José Hernández Sierra fue escogido por el presidente Iván Duque de una terna enviada por los partidos de la U y Conservador.

El nuevo gobernador (e) de La Guajira se posesionó

Por Sandra Guerrero Barriga

LA GUAJIRA. En el recinto de la Asamblea departamental tomó posesión del cargo el gobernador encargado de La Guajira Wilbert José Hernández Sierra, quien fue designado por el presidente de la república Iván Duque de una terna que enviaron los partidos Conservador y de la U, que avalaron a Wilmer González Brito, condenado a diez años de prisión por delitos electorales.

El nuevo mandatario estableció sus prioridades y dijo que entre estas se encuentran enfrentar la crisis de la Universidad de la Guajira, el suministro de agua potable, la escasez de gasolina y la migración venezolana, entre otros.

"Quiero llegar y hacer un balance de lo que se ha trabajado, hablar con los funcionarios y hacer un estudio minucioso de las acciones que haya que implementar y seguir construyendo sobre las cosas buenas que ya se han hecho", explicó.

Hernández, quien es abogado, aseguró que se hará acompañar en este proceso de la Procuraduría, la Contraloría y la Fiscalía General de la Nación con el fin de darle transparencia a la gestión que tendrá hasta diciembre del presente año.

En cuanto al gabinete, indicó que quiere conocer a quienes están al frente de cada dependencia para revisar el trabajo y si "han hecho un buen trabajo podrán quedarse, porque creo en los profesionales guajiros".



El nuevo gobernador del departamento de La Guajira, Wilbert Hernández, se juramentó ante el presidente de la Asamblea, Maikel Castillo

El mandatario (e) se juramentó ante el presidente de la asamblea Maikel Castillo, en presencia de distintas autoridades del orden departamental y local, y posterior al acto, se reunió con el gobernador saliente Wilson Rojas Vanezas y todo el equipo de trabajo, directores y secretarios, a quienes estimuló a trabajar articuladamente por el departamento de La Guajira.

Wilbert José Hernández Sierra, nacido en Maicao (La Guajira), es abogado egresado de la Universidad Jorge Ta-

11 es el número de gobernadores en los últimos 8 años que han ejercido en el departamento de La Guajira.

"Hago un llamado a los diputados para trabajar unidos".

WILBERT HERNÁNDEZ
Gobernador de La Guajira

deo Lozano de Bogotá, con énfasis en Derechos Humanos, Derecho Económico, Derecho Constitucional y Formación Humanística. Además, es especialista en Derecho Administrativo de la Universidad del Rosario de Bogotá.

Ha estado al frente de la Dirección Territorial del Ministerio de Trabajo en La Guajira; fue Jefe de Control Interno Disciplinario de la Gobernación de La Guajira y funcionario de la Procuraduría Provincial de Valledupar, entre otros cargos.

Ofrecen recompensa por crimen del líder en Guachaca

Darán \$50 millones por la información de los autores.

Por Agustín Iguarán

SANTA MARTA. El alcalde (e) de Santa Marta, Andrés Rugeles, ofreció una recompensa de hasta 50 millones de pesos para quien suministre información que permita dar con la captura de los responsables del asesinato del líder cívico Luis Joaquín García, ultimado de varios disparos en las estribaciones de la Sierra Nevada.

Sobre los móviles detrás de este crimen, las autoridades no entregaron detalles y se limitaron a informar que iniciaron las investigaciones pertinentes en el sector, en la búsqueda de algún indicio.

Luis García, quien era el presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Quebrada del Sol, se desplazaba en una motocicleta por la vereda Los Linderos, a unos 30 minutos de la Troncal del Caribe, cuando fue interceptado por los desconocidos que le arrebataron la vida.

El personero Distrital, Chadán Rosado, indicó que la víctima tenía amenazas en su contra, pero

desconocía la procedencia de las mismas. "Manifestó que hubo unas llamadas (intimidantes) pero no sabían de dónde venían las amenazas", dijo Rosado.

El veedor de los derechos humanos hizo un llamado a las autoridades competentes para no abandonar a los habitantes del corregimiento de Guachaca, quienes no quieren repetir la "época de terror".

Para contrarrestar esta situación, el coronel Juan Carlos Aparicio, comandante de la Segunda Brigada del Ejército, anunció el aumento del pie de fuerza en el Distrito.

Indicó en la zona urbana serán 40 hombres, mientras que para la rural habrá 18 miembros del Gaula Magdalena y un pelotón de 40 hombres.

Guachaca es la zona de influencia de la temible banda 'Los Pachencas', comandadas por Jesús María Aguirre, alias Chuchó Mercancia, por el que ofrecen una recompensa de hasta 300 millones de pesos.

'Los Pachencas' son señalados por las autoridades de homicidios selectivos, microtráfico de estupefacientes, cobro de extorsiones a comerciantes, hoteleros y tenderos.



Andrés Rugeles, alcalde encargado de Santa Marta.

ACUSAN A JUEZ DE MANAURE DE FAVORECER CON TUTELAS

Habría facilitado el pago de pólizas por invalidez.

Por Mohamed Osman

VALLEDUPAR. La Fiscalía Primera delegada ante el Tribunal Superior de Valledupar solicitó medida privativa de la libertad en centro carcelario contra el juez Primero Promiscuo de Manaure, Hernán José Acosta Rodríguez, sindicado de presuntamente favorecer con fallos de tutelas a

los procesados en el caso del 'Cartel de las Pensiones' a cambio de millonarias sumas de dinero.

En la continuación de la audiencia concentrada ante el Juzgado Segundo Penal Municipal con funciones de control de garantías de Valledupar, al juez Acosta le imputaron los delitos de prevaricato por acción en concurso homogéneo sucesivo con cohecho propio y concierto para delinquir, a los cuales no se allanó.

De acuerdo con la Fiscalía, existen varios elementos materiales probatorios que demuestran que Acosta Rodríguez recibió \$12 millones a cambio de fallar a favor en unas tutelas relacionadas con las pensiones.

Minminas autorizó adelanto en el cupo de combustible en La Guajira

La medida sería para atender el desabastecimiento.

LA GUAJIRA. El Ministerio de Minas y Energía informó que autorizó un adelanto del cupo de combustibles con beneficios tributarios para el departamento de La Guajira por 262.273 galones para atender la demanda con el fin de contrarrestar la escasez del combustible en este departamento.

"Esta medida, complementaria a las que se han adoptado en los últimos



Una estación de gasolina en el departamento.

días, busca darle continuidad al suministro de combustibles con beneficios de zonas de frontera en el departamento de La Guajira, donde se presenta un

incremento atípico de la demanda por la situación de desabastecimiento en Venezuela", informó.

Ya se había autorizado anteriormente dos incre-

mentos de cupos de combustibles con beneficios este mes, que suman 734.460 galones adicionales, el primero de ellos el pasado 22 de mayo (426.531 galones) y el segundo el 27 de mayo (307.929 galones).

La Guajira está afectada por un desabastecimiento de combustibles por la situación que se registra en Venezuela y que ha generado largas filas de vehículos en las estaciones de gasolina que no tienen cómo atender la demanda que hay, debido a que no está entrando la legal o de contrabando. SG